

1º de Julio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, perseveren en la fe y en todas las buenas obras. Entonces estarán listos para cualquier cosa que ofrezca el momento presente.”

2 de Julio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, cuando venga a ustedes el día 4 de agosto, les impartiré nuevamente Mi Bendición Patriarcal. Esta es la Bendición que llevó a Noé a través de las agitadas aguas para finalmente llegar a tierra firme. Es la misma Bendición que sostuvo a Moisés mientras esperaba los Diez Mandamientos. Es una Bendición que trae paz y fuerza en medio de grandes cruces.”

“No pueden encontrar en ninguna parte del mundo el solaz de esta Bendición. Es igual que Mi abrazo paternal. Crean en lo que les digo y preparen sus corazones con oración y sacrificios.”

“Aguardo con alegría paternal el momento que pueda nuevamente impartirles esta Bendición.”

Lean Salmo 18:2-4

Yo te amo, Señor, mi fuerza, Señor, mi Roca, mi fortaleza y mi libertador, mi Dios, el peñasco en que me refugio, mi escudo, mi fuerza salvadora, mi baluarte. Invoqué al Señor, que es digno de alabanza y quedé a salvo de mis enemigos.

3 de Julio del 2019
Mensaje Público

A.M.

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Cuando Yo imparto Mi Bendición Patriarcal es por el bien universal del mundo. Los que están presentes en el Campo reciben el mayor beneficio. Sin embargo, Yo vengo por el bienestar del corazón del mundo. Mi Bendición llega como una gracia salvífica para muchos y para disipar la confusión en los corazones de los que la aceptan. Esta Bendición se va a dar una vez al año, pero siempre beneficia a los que vienen aquí.”

“Yo pongo Mi Bendición sobre justos y pecadores por igual. Yo invito a todos a creer. Mientras más profunda su fe, mayor su Bendición. Muchos no creyentes serán reconciliados con la verdad. Muchos que no tienen confianza en Mí serán convencidos y convertidos. Yo puedo ofrecer todas estas gracias porque Yo soy el Eterno Ahora, el Padre del universo, el Creador de todo bien y de toda gracia.”

Lean Salmo 3:9, 5:12-13

¡En ti, Señor, está la salvación, y tu bendición sobre tu pueblo! ...Así se alegrarán los que en ti se refugian y siempre cantarán jubilosos; tú proteges a los que aman tu Nombre, y ellos se llenarán de gozo. Porque tú, Señor, bendices al justo, como un escudo lo cubre tu favor.

P.M.

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre.

Maureen dice: “Papá Dios, no entiendo el mensaje de esta mañana. ¿Cómo es que la Bendición puede ser universal? ¿Cómo es que un no creyente puede beneficiarse con la Bendición si se tiene que tener fe para obtener las gracias de la Bendición?”

Papá Dios dice: “Cada oración que se reza en el mundo y cada gracia que se da beneficia al mundo entero. Por lo tanto, comprende que cada gracia que el Cielo da es universal. Yo envío la gracia que cada alma necesita en el momento perfecto. Hay una diferencia entre los no creyentes y quienes se oponen al Ministerio y a los Mensajes. Los no creyentes presentes en el Campo cuando se dé Mi Bendición van a

recibir la gracia que necesitan para convertirse. Por supuesto, el libre albedrío de cada alma determina su respuesta a cualquier gracia que se dé.”

4 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, Mi Bendición Patriarcal es la bendición más completa que puedo impartir sobre la Tierra. El próximo año, en preparación para esta Bendición, la cual se da en Mi Fiesta en agosto*, prepararé a las almas impartiendo Mi Bendición de Luz a todos los presentes en la Fiesta de la Divina Misericordia**. Yo soy el creador de toda luz. Yo quiero iluminar de manera especial el estado de sus almas en cuanto a lo que necesitan hacer para acercarse más a Mí en preparación para Mi Bendición Patriarcal en agosto.”

“A medida que se acerca Mi Fiesta este año***, Yo quiero que todas las almas recen pidiendo volverse recipientes de gracia en preparación para Mi Bendición Patriarcal. Conforme aguardan esta poderosísima Bendición, prepárense para acercarse más a Mí y vaciar sus corazones y sus vidas de todo rencor y de toda iniquidad. Yo espero la llegada de cada uno al Campo de Nuestros Corazones Unidos.”

Lean Salmo 19:8-15

La ley del Señor es perfecta, reconforta el alma; el testimonio del Señor es verdadero, da sabiduría al simple. Los preceptos del Señor son rectos, alegran el corazón; los mandamientos del Señor son claros, iluminan los ojos. La palabra del Señor es pura, permanece para siempre; los juicios del Señor son la verdad, enteramente justos. Son más atractivos que el oro, que el oro más fino; más dulces que la miel, más que el jugo del panal. También a mí me instruyen: observarlos es muy provechoso. Pero ¿quién advierte sus propios errores? Purifícame de las faltas ocultas. Presérvame, además, del orgullo, para que no me domine: entonces seré irreprochable y me veré libre de ese gran pecado. ¡Ojalá sean de tu agrado las palabras de mi boca, y lleguen hasta ti mis pensamientos, Señor, mi Roca y mi redentor

*2 de agosto del 2020

**19 de abril del 2020

***4 de agosto del 2019

5 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, Mi misericordia y Mi amor son uno. Yo intento traer a todos ustedes a Mi misericordia y Mi amor para que lleguen a estar en unión con Mi Divina Voluntad. Examinen sus corazones para encontrar cualquier rasgo o cualquier hábito que los separe de Mi misericordia y Mi amor. Estén convencidos en un esfuerzo para agradarme. Este esfuerzo servirá para sumergirlos en Mi Bendición Patriarcal.”

“Yo llamo a todos Mis hijos aquí para que experimenten Mi Bendición Patriarcal. Mientras más abracen Mi Divina Voluntad imitando Mi misericordia y Mi amor, más grandes los efectos de Mi Bendición Patriarcal. Por lo tanto, practiquen el perdón unos con otros. Cuídense de cualquier resentimiento que no les permita soltar el pasado. Estas cosas no provienen de Mí, sino que son una cadena alrededor de sus almas puesta ahí por Satanás. Yo puedo decirles cómo prepararse, pero cada uno de ustedes debe decidir hacerlo.”

Lean Efesios 5:1-2

Traten de imitar a Dios, como hijos suyos muy queridos. Vivan en el amor, a ejemplo de Cristo, que nos amó y se entregó por nosotros, como ofrenda y sacrificio agradable a Dios.

6 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo soy el Eterno Ahora, el Creador del tiempo y espacio, el Creador de toda vida; en el firmamento, en los mares, en la tierra y debajo de la tierra. En Mí está el Alfa y la Omega. Mi Bendición Patriarcal lleva consigo toda verdad para quienes la acepten.”

“Mi Bendición es Mi poder en medio de ustedes. Se dará en su totalidad solamente a los que estén presentes en el Campo de los Corazones Unidos. Sin embargo, Yo les concedo este favor: Todos los que no puedan asistir a la oración ese día, deben enviar a su ángel de la guarda. Su ángel recibirá Mi Bendición y se las llevará de regreso. Mientras más fe tengan en su ángel, más fuerte la Bendición con la que él regresará.”

“Todos los que quieran esta Bendición deben preparar sus corazones con anticipación aumentando su amor y misericordia. Recen pidiendo esto.”

Lean Colosenses 3:12-14

Como elegidos de Dios, sus santos y amados, revístanse de sentimientos de profunda compasión. Practiquen la benevolencia, la humildad, la dulzura, la paciencia. Sopórtense los unos a los otros, y perdónense mutuamente siempre que alguien tenga motivo de queja contra otro. El Señor los ha perdonado: hagan ustedes lo mismo. Sobre todo, revístanse del amor, que es el vínculo de la perfección.

7 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, la razón por la que Yo vengo aquí –la razón por la que les hablo aquí– es con el fin de dar alimento espiritual para el viaje a la eternidad. Por todas partes Satanás está tratando de influenciarlos y llevarlos al sendero de la perdición. Lo suyo es los medios de comunicación, la moda y el entretenimiento. Cada aspecto de la verdad está siendo atacado por el mal.”

“Si no son conscientes de esto, no pueden defenderse de ninguna influencia maligna. Tienen que reconocer al enemigo de su salvación dondequiera que el Amor Santo sea injuriado. Nadie entra al Paraíso si no vive en Amor Santo. Tienen que aceptar ser mártires de amor tal como lo hicieron los Apóstoles. Sus vidas deben desafiar los errores del mundo.”

“La sana moral está desapareciendo. No acepten lo que el mundo acepta como verdad. Empiecen rezando para que la ‘Ley Latido’ sea aprobada por la Suprema Corte. Únanse en este esfuerzo. En su unidad está su fuerza.”

Lean Efesios 4:1-6

Yo, que estoy preso por el Señor, los exhorto a comportarse de una manera digna de la vocación que han recibido. Con mucha humildad, mansedumbre y paciencia, sopórtense mutuamente por amor. Traten de conservar la unidad del Espíritu, mediante el vínculo de la paz. Hay un solo Cuerpo y un solo Espíritu, así como hay una misma esperanza, a la que ustedes han sido llamados, de acuerdo con la vocación recibida. Hay un solo Señor, una sola fe, un solo bautismo. Hay un solo Dios y Padre de todos, que está sobre todos, lo penetra todo y está en todos.

8 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hay un árbol en tu jardín que ha muerto en medio de todos los árboles sanos. Para Mí, ese árbol representa al alma que elige el pecado. Un alma así está muerta a la gracia y al consuelo. Es capaz de contagiar la enfermedad del pecado a los demás influyendo en sus decisiones.”

“Mientras que en el árbol es muy evidente el padecimiento, con el alma en estado de pecado muchas veces no sucede lo mismo. El árbol se puede derribar antes de que propague la enfermedad a los árboles sanos que están a su alrededor. El alma en estado de pecado se queda en el mundo y recibe todas las oportunidades para recuperar su salud espiritual. Con mucha frecuencia es una mala influencia para las almas que la rodean, difundiendo el pecado y el error.”

“Entonces pueden ver que incluso un árbol ofrece beneficio espiritual si lo ven desde Mi punto de vista.”

Lean Gálatas 6:7-10

No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.

9 de Julio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, encomienden cada aspecto de su vida diaria a Mi cuidado paternal. Mi Provisión es perfecta y puntual; Yo siempre estoy listo para ayudar en su bienestar. Naciones en conflicto, tomen nota. Acepten Mi Voluntad conforme los guío a su salvación."

"Aquellos que más necesitan oración, de la que más se benefician es de la oración de la Misa. No importa si creen o no en la Misa. De todas formas se benefician de ella."

"Tenemos que trabajar en conversiones individuales como un medio para convertir al mundo entero. No se sientan agobiados, simplemente den un paso a la vez. Sólo Yo veo la imagen completa. Intenten centrarse en Mi Divina Voluntad, la cual es la brújula hacia la salvación de cada uno."

"Naciones enteras pueden beneficiarse con este consejo. Mi Voluntad siempre es el amor y la misericordia que se manifiestan en el perdón."

La Santísima Virgen María dice: "Alabado sea Jesús. Podrán entender este mensaje si comprenden que cada alma que se convierte contribuye a la conversión del corazón del mundo."

Lean 1ª Corintios 10:13

Hasta ahora, ustedes no tuvieron tentaciones que superen sus fuerzas humanas. Dios es fiel, y él no permitirá que sean tentados más allá de sus fuerzas. Al contrario, en el momento de la tentación, les dará el medio de librarse de ella, y los ayudará a soportarla.

2ª Corintios 4:17

Nuestra angustia, que es leve y pasajera, nos prepara una gloria eterna, que supera toda medida.

10 de Julio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, mantengan puro el espíritu de sus corazones; libre de cualquier espíritu del mundo. De esta forma ustedes son Mis instrumentos más fuertes y la mejor influencia sobre las almas descarriadas."

"Ustedes no ven el pecado desenfrenado en el mundo tal como Yo lo veo. Está bien que ustedes se rodeen de aquellos que tienen un espíritu bueno parecido al suyo. Al mismo tiempo, les pido que comprendan que hay millones de almas que no han sido tocadas por Mis palabras, ya sea de la Escritura o de estos Mensajes. Mi Resto tiene que unirse en un esfuerzo conjunto para convertir a esos incrédulos mediante la oración y el sacrificio. Algunas veces las circunstancias de sus vidas son un sacrificio lo suficientemente grande si todo lo aceptan con un espíritu de amor."

"Pidan a sus ángeles de la guarda que los ayuden siempre a elegir el bien sobre mal. Ellos tienen un gran deseo de ayudarlos en cada una de sus dificultades. Ellos son Mi influencia en medio de cualquier confusión."

Lean 2ª Timoteo 2:21-22

Si alguien se mantiene libre de esos errores será como un recipiente noble y santificado, que presta utilidad a su dueño para toda clase de obras buenas. No cedas a los impulsos propios de la juventud y busca la justicia, la fe, el amor y la paz, junto con todos los que invocan al Señor con un corazón puro.

11 de Julio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, estos Mensajes llegan a ustedes como un incentivo para seguir el sendero de la santidad personal; el sendero que lleva al Cielo. No crean que ya son lo suficientemente santos. En cada alma existe un área de oscuridad que necesita ser iluminada por la verdad. A veces se requiere de un esfuerzo heroico de humildad y amor para reconocer y corregir esas faltas."

"Cada alma tiene que rezar pidiendo una humildad más grande y un Amor Santo más profundo para poder progresar más en la perfección. El sendero a una santidad personal más profunda muchas veces está lleno de obstáculos que tienen que ser superados con oración. El secreto es reconocer primero cuáles son los obstáculos para que así el alma pueda vencerlos."

"Hay cosas que Satanás no quiere que ustedes sepan. Yo ofrezco esta verdad para ayudarlos a lo largo del camino hacia el Paraíso."

Lean 1ª Tesalonicenses 3:11-13

Que el mismo Dios, nuestro Padre, y nuestro Señor Jesucristo, nos allanen el camino para ir allí. Que el Señor los haga crecer cada vez más en el amor mutuo y hacia todos los demás, semejante al que nosotros tenemos por ustedes. Que él fortalezca sus corazones en la santidad y los haga irreprochables delante de Dios, nuestro Padre, el Día de la Venida del Señor Jesús con todos sus santos. Amén.

12 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, la mayor gracia que pueden recibir en esta vida es darse cuenta y aceptar el lugar en el que se encuentran ante Mí. Este convencimiento de conciencia llega a muchos de los que visitan este lugar de oración. Muchas veces es un proceso continuo que se intensifica día con día."

"No olviden que nadie es perfecto en esta vida terrenal. Sin embargo, mientras más busque el alma la perfección en el Amor Santo, mayor la gracia que recibe para alcanzar esta gran meta. Nadie puede ser santo al margen del Amor Santo. Por lo tanto, comprendan qué bendición es tomar conciencia de sus defectos en el Amor Santo. Utilicen cualquier conocimiento que Yo conceda en este sentido a fin de superar toda imperfección."

"El alma no puede alcanzar la perfección por sí sola, sino solamente con la ayuda de la gracia que Yo derramo por medio del Corazón de la Madre sobre cada alma que la busca. En estos tiempos intento inspirar a todas las almas a que busquen esta gracia."

Lean 1ª Timoteo 4:7-8

Rechaza esos mitos ridículos, esos cuentos de viejas, y ejercítate en la piedad. Los ejercicios físicos son de poca utilidad; la piedad, en cambio, es útil para todo, porque encierra una promesa de Vida para el presente y para el futuro.

13 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, no se concentren en el sufrimiento actual, sino concéntrense en la victoria cuando esos desafíos sean superados. Siempre hay una razón para rezar. Algunas situaciones son más urgentes que otras. Permanezcan firmes en su fe, confiando en que Yo conozco muy bien cada una de sus intenciones de oración."

"Mis intenciones influyen en el mundo entero. Hay situaciones que ustedes no se dan cuenta de que existen. Hay planes perversos en corazones que, si prosperan, impactarían al mundo entero. Por lo tanto, los exhorto a rezar por Mi victoria tanto en los corazones como en el mundo. Confíen en que Yo puedo cambiar situaciones y opiniones a Mi favor. La fuente de cada preocupación es la falta de confianza en Mi eterno bien. El bienestar de Mi creación es siempre la intención de Mi Corazón Paternal. Yo puedo influir en el libre albedrío, pero no lo puedo cambiar. El peligro más grande que enfrenta la humanidad es el impacto de las decisiones del libre albedrío que se toman sin oración."

“Siempre pidan a Mi Corazón una correcta decisión antes de actuar.”

Lean Efesios 5:15-17

Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor.

Romanos 2:13

...porque a los ojos de Dios, no son justos los que oyen la Ley, sino los que la practican.

14 de Julio del 2019

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Les pido que comprendan que Satanás no respeta vocaciones ni instituciones, sino que muchas veces las utiliza como plataforma para sus planes malignos. El mal, por lo tanto, a menudo llega revestido de bondad.”

14 de Julio del 2019

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, les ruego que comprendan que Yo los llamo a este lugar para que reciban Mi Bendición Patriarcal por amor, no por error. Ninguna autoridad puede ordenar o controlar la generosa distribución de las gracias que aquí se dan. Cada gracia llega envuelta de forma individual. Que no los desanime ningún abuso de autoridad que tema la popularidad de las gracias que se dan aquí. Hablo en este lugar para darles solamente la verdad. Yo hablo a toda la gente y a todas las naciones.”

“Su salvación no depende de que crean en este Ministerio, pero sí depende de que crean en el Amor Santo, bajo el cual Yo les mandé vivir en Mis mandamientos.”

“El abuso de autoridad lastima el Corazón Desolado de Mi Hijo. Él llama a toda la gente y a todas las naciones a proceder con un corazón juicioso y a darse cuenta de que el Amor Santo representa la verdad. Lo único que se opone al Espíritu de la Verdad –al Espíritu Santo– es el mal.”

“Hijos Míos, Yo los llamo a la salvación. Eviten la falsa obediencia que los lleva a obedecer mentiras malignas. Acepten con todo el corazón Mi verdad, la cual es el Amor Santo. Permítanme bendecirlos con Mi Bendición Patriarcal el 4 de agosto.”

Lean 1ª Pedro 2:2-4

Como niños recién nacidos, deseen la leche pura de la Palabra, que los hará crecer para la salvación, ya que han gustado qué bueno es el Señor. Al acercarse a él, la piedra viva, rechazada por los hombres pero elegida y preciosa a los ojos de Dios...

Efesios 6:10-17

Por lo demás, fortalézcanse en el Señor con la fuerza de su poder. Revístanse con la armadura de Dios, para que puedan resistir las insidias del demonio. Porque nuestra lucha no es contra enemigos de carne y sangre, sino contra los Principados y Potestades, contra los Soberanos de este mundo de tinieblas, contra los espíritus del mal que habitan en el espacio. Por lo tanto, tomen la armadura de Dios, para que puedan resistir en el día malo y mantenerse firmes después de haber superado todos los obstáculos. Permanezcan de pie, ceñidos con el cinturón de la verdad y vistiendo la justicia como coraza. Calcen sus pies con el celo para propagar la Buena Noticia de la paz. Tengan siempre en la mano el escudo de la fe, con el que podrán apagar todas las flechas encendidas del Maligno. Tomen el casco de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la Palabra de Dios.

15 de Julio del 2019

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, hoy les hablo con toda franqueza y les pido que abran sus corazones a la verdad. Existen personas a las que Yo les he dado la oportunidad de servirme en puestos de autoridad en la Iglesia, en los gobiernos y hasta en las familias, pero me han fallado. Ellos utilizan sus posiciones para beneficio personal, para engrandecerse e incluso para obtener provecho económico. Ellos no merecen su asidua obediencia.”

“Recuerden que Yo soy la máxima autoridad, siempre. Es a Mí a quien tienen que agradar. Ustedes darán cuentas de esta obediencia. Todas las demás situaciones de obediencia se justifican sólo en la medida en que me agraden a Mí.”

“Mis mandamientos tienen que respetarse y obedecerse. Así es como Yo espero que viva toda autoridad en la Tierra. Transigir esta verdad solamente provoca que se promueva el pecado. Por lo tanto, su obediencia, antes que nada, es a Mis mandamientos. Los títulos importantes no llevan el derecho de transgredir la verdad de Mis mandamientos.”

“Tengan cuidado del lugar hacia donde los están guiando. No pongan su confianza en alguien indigno.”

Lean Romanos 16:17-18

Les ruego, hermanos, que se cuiden de los que provocan disensiones y escándalos, contrariamente a la enseñanza que ustedes han recibido. Eviten su trato, porque ellos no sirven a nuestro Señor Jesucristo, sino a su propio interés, seduciendo a los simples con palabras suaves y aduladoras.

Hechos 5:29

Pedro, junto con los Apóstoles, respondió: “Hay que obedecer a Dios antes que a los hombres”.

16 de Julio del 2019 Fiesta de Nuestra Señora del Carmen

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, están viviendo en los últimos tiempos en los que su fe recibe todo tipo de ataques. Aquellos en los que antes podían confiar para que los guiaran por el camino de la rectitud les han fallado muchas veces. Yo les doy el refugio del Corazón de la Santa Madre en donde Ella protegerá su fe y los alentará a vivir su fe en los conflictos cotidianos. Su Corazón puede compararse con la antigua Arca en la que Noé sobrevivió el diluvio. En estos tiempos, la ola de confusión y transigencia se levanta contra el arca de la verdad a la que ustedes se aferran como un Resto Fiel. Cerciórense de que su brújula sea el Amor Santo, el cual también es su refugio y el Corazón de la Santa Madre.”

“No puedo confiarlos a una mejor protectora. Ella los ayudará a encontrar nuevas formas de defenderse de sus enemigos. Ella los ayudará a reconocer aquello que confrontará su fe en momentos de necesidad. Ella les hablará en lo más íntimo de su ser. No tengan miedo de ningún enemigo. La Madre los ayudará a prepararse para cualquier batalla.”

Lean 2ª Timoteo 4:1-5

Yo te conjuro delante de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, y en nombre de su Manifestación y de su Reino: proclama la Palabra de Dios, insiste con ocasión o sin ella, arguye, reprende, exhorta, con paciencia incansable y con afán de enseñar. Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.

17 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Quienes no comprenden estos tiempos o los malos tiempos en los que viven, tampoco comprenden la necesidad de que Yo me dirija a toda la humanidad con estos Mensajes. La recta moral ahora es algo del pasado. Los matrimonios, en muchos casos, ya no acuden a Mí para que los bendiga. Los crímenes violentos son noticias habituales. Ya no se respeta la inocencia de la infancia. Todas estas cosas y más

ahora son parte de la vida diaria. La conciencia del mundo se ha readaptado y endurecido para que estos pecados ya no sorprendan.”

“Sin embargo, cuando Yo vengo para hablar aquí, no se acepta como algo milagroso. Mi consejo se ignora sistemáticamente o incluso inhiben su autenticidad. Aquellos que podrían alentar la creencia en lo que Yo digo, orgullosamente se oponen a ello y animan a otros a oponerse también.”

“Por lo tanto, considero que debo animar al Resto Fiel, el cual está abierto a creer. Estén unidos en la verdad, queridos Míos. No sucumban a la arrogante negatividad. Yo estoy siempre con ustedes dándoles fuerza y perseverancia. Estén en paz con este conocimiento. No tengan miedo de defender la verdad, aunque tengan que llevar la cruz de estar en la minoría. Hablen a favor de la obediencia a Mis mandamientos. Sean Mi voz en el mundo, no con soberbia, sino con humildad.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:13-15

Nosotros, por nuestra parte, siempre debemos dar gracias a Dios, a causa de ustedes, hermanos amados por el Señor. En efecto, Dios los eligió desde el principio para que alcanzaran la salvación mediante la acción santificadora del Espíritu y la fe en la verdad. Él los llamó, por medio de nuestro Evangelio, para que posean la gloria de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.

18 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, conformen sus vidas a Mi Santa y Divina Voluntad abrazando el Amor Santo. Esa es la escalera a la santidad, santificación y salvación personal. No se distraigan con preocupaciones mundanas, tales como el estatus, la apariencia física, el dinero o las posesiones. Tengan un corazón indiviso, haciendo siempre que su meta sea agradarme a Mí, su Creador. De esta forma, se purificarán ante Mis Ojos.”

“El Resto tiene que unirse de corazón ante esta verdad. Al menos una vez al día, que su intención de oración sea que el corazón del mundo esté en armonía con Mi Divina Voluntad. Hay muchísimos que ni siquiera me consideran como su Señor y Creador. Ellos son a quienes no puedo guiar y que son ejemplos de pecado.”

“Mi Corazón llora por aquellos que ignoran estos Mensajes y practican el falso discernimiento, pues hacerlo se adapta a sus propósitos. Estén unidos en la verdad del Amor Santo.”

Lean Filipenses 2:1-4

Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo bien unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento. No hagan nada por rivalidad o vanagloria, y que la humildad los lleve a estimar a los otros como superiores a ustedes mismos. Que cada uno busque no solamente su propio interés, sino también el de los demás.

19 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, necesito cada oración por la conversión del corazón del mundo. Están viviendo en una época violenta; una época en la que no se respeta la vida en el vientre materno o hasta la muerte natural. Con mucha frecuencia, la violencia es la solución elegida ante cada conflicto. Los buenos son perseguidos por ser buenos.”

“Yo invito a todos los cristianos a alcanzar la madurez mediante un mayor esfuerzo por distinguir el bien frente al mal. Reconozcan esta Misión como el esfuerzo del Cielo para traer al mundo la victoria del bien. Satanás reconoce el poder del esfuerzo de oración en este lugar. Por esa razón él se opone tanto a la Misión. Él persiste en sus esfuerzos por desacreditar todo lo que se ofrece aquí utilizando a personas aparentemente buenas. Recen para reconocer que las oraciones que se ofrecen aquí están apoyando los buenos esfuerzos de los líderes valiosos.”

“Los llamo a unirse en su convicción de la verdad de este Ministerio y a unirse al esfuerzo de oración en este lugar. Recen pidiendo discernimiento.”

Lean Judas 17-23

En cuanto a ustedes, queridos míos, acuérdense de lo que predijeron los Apóstoles de nuestro Señor Jesucristo. Ellos les decían: ‘En los últimos tiempos habrá gente que se burlará de todo y vivirá de acuerdo con sus pasiones impías’. Estos son los que provocan divisiones, hombres sensuales que no poseen el Espíritu. Pero ustedes, queridos míos, edifíquense a sí mismos sobre el fundamento de su fe santísima, orando en el Espíritu Santo. Manténganse en el amor de Dios, esperando la misericordia de nuestro Señor Jesucristo para la Vida eterna. Traten de convencer a los que tienen dudas, y sálvenlos librándolos del fuego. En cuanto a los demás, tengan piedad de ellos, pero con cuidado, aborreciendo hasta la túnica contaminada por su cuerpo.

20 de Julio del 2019

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, recuerden siempre Mi poder omnipotente. No sucede nada en ningún momento presente que Yo desconozca. Yo puedo cambiar cualquier condición humana con un abrir y cerrar de ojos. Las decisiones del libre albedrío hacen que cambie lo que sucede a su alrededor. El pecado da lugar a los aspectos negativos de la vida humana. Muchas veces, las cruces más grandes se harán más ligeras si el alma confía en Mi Voluntad para ella.”

“Con mucha frecuencia, el desconocimiento del resultado de las situaciones es la parte más difícil de toda cruz. Elegir vivir en Mi Divina Voluntad significa que ustedes permiten que la confianza en Mí los saque adelante. Yo guío siempre a cada alma hacia su salvación, incluso en medio del temor y, con frecuencia, de la confusión.”

“Anhelo describirles los esplendores del Cielo. Ahí no hay preocupación, angustia, confusión ni transigencias. Sólo hay felicidad y recompensas celestiales por cada bien que realizaron en la Tierra. Confíen en esto.”

Lean Salmo 3:9

¡En ti, Señor, está la salvación, y tu bendición sobre tu pueblo!

Salmo 4:6

Ofrezcan los sacrificios que son debidos y tengan confianza en el Señor.

21 de Julio del 2019

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, les pido que recen por todos los que se oponen a este Ministerio. Estas personas no me representan. Están en Mi contra. Su propósito no es proteger a la gente, sino protegerse a sí mismos; proteger su autoridad y su economía. Recen pidiendo su convicción de corazón en la verdad.”

“Es importante recordar que Satanás llega revestido de bondad. Él, por supuesto, se opone a toda oración, sobre todo durante estos tiempos en los que la oración es tan desesperadamente necesaria. Que no los asusten sus tácticas ni las personas que él utiliza como instrumento para desalentar el esfuerzo de oración en este lugar. Enfóquense en la fuerza de este esfuerzo de oración. No se confundan por quién se opone. Recen pidiendo que todo desaliento sea derrotado por la verdad.”

Lean Hechos 5:38-39

Por eso, ahora les digo: No se metan con esos hombres y déjenlos en paz, porque si lo que ellos intentan hacer viene de los hombres, se destruirá por sí mismo, pero si verdaderamente viene de Dios, ustedes no podrán destruirlos y correrán el riesgo de embarcarse en una lucha contra Dios.

22 de Julio del 2019

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, que el enemigo de sus almas no los aparte del sendero de la rectitud. Él, por supuesto, se opone a esta Misión y a todo lo que ella representa. Solamente él y sus emisarios se opondrían a la oración y a vivir en Amor Santo. La moral del mundo se ha deteriorado. Las formas modernas de comunicación se utilizan de manera indebida para favorecer esta degeneración. Yo me dirijo al mundo por medio de estos Mensajes para salvar almas y hacer que el corazón del mundo recupere el sentido común.”

“Soy Yo, el Creador del universo, quien los llama a unirse en oración para celebrar Mi festividad en agosto. No se desalienten por aquellos que toman la decisión retorcida de no respaldar este esfuerzo. Cada oración que ellos desalienten los acompañará a su juicio. Por lo tanto, recen por los que se oponen a Mí.”

“Amarme a Mí es su paz y la seguridad que ustedes buscan. Sígueme, y dejen el mundo.”

Lean Hebreos 3:12-13

Tengan cuidado, hermanos, no sea que alguno de ustedes tenga un corazón tan malo que se aparte del Dios viviente por su incredulidad. Antes bien, anímense mutuamente cada día mientras dure este hoy, a fin de que nadie se endurezca, seducido por el pecado.

23 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, cada uno de ustedes se forma opiniones de acuerdo a su propia conciencia. Si algo parece bueno y recto a sus ojos, no permitan que las opiniones de los demás los hagan cambiar de parecer. Algunas veces las personas hacen juicios precipitados en nombre del discernimiento. Eligen la opinión que es más ventajosa para ellos, pero que es opuesta a la verdad. No abordan el tema en cuestión con una actitud abierta y justa, sino con una decisión preconcebida que los beneficie. Así es como otros se desvían. No decidan nada basándose en opiniones falsas de otras personas, sino investiguen la verdad por ustedes mismos.”

“La agitación y las controversias surgen cuando el mal desafía la verdad. Mi Resto tiene que estar unido en la verdad. El futuro de su País y del mundo depende de esto. No podrán encontrar la verdad si no me aman a Mí sobre todas las cosas y al prójimo como a ustedes mismos. Agrádenme a Mí antes de agradarse a ustedes. La verdad es Mis mandamientos.”

Lean 2ª Corintios 4:1-4

Por eso, investidos misericordiosamente del ministerio apostólico, no nos desanimamos y nunca hemos callado nada por vergüenza, ni hemos procedido con astucia o falsificando la Palabra de Dios. Por el contrario, manifestando abiertamente la verdad, nos recomendamos a nosotros mismos, delante de Dios, frente a toda conciencia humana. Si nuestro Evangelio todavía resulta impenetrable, lo es sólo para aquellos que se pierden, para los incrédulos, a quienes el dios de este mundo les ha enceguecido el entendimiento, a fin de que no vean resplandecer el Evangelio de la gloria de Cristo, que es la imagen de Dios.

24 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, para seguir el sendero de la rectitud, ustedes tienen que imitar Mi misericordia y Mi amor. Yo soy la misericordia y el amor. Examinen sus conciencias y recen pidiendo luz para ver lo que obstruye la misericordia y el amor en sus corazones.”

“Si toda la gente y todas las naciones atendieran Mi consejo de hoy, ya no habría más guerras. Las diferencias se resolverían de forma pacífica. El perdón se apoderaría de los corazones. Los rencores y los prejuicios serían cosa del pasado. Toda la gente y todas las naciones se unirían en un esfuerzo por agradarme a Mí. Mi dominio se restauraría nuevamente en el corazón del mundo.”

“La realidad es que se ha fragmentado la devoción a Mí. Los no creyentes –los que son agnósticos y nunca buscan Mi Voluntad– son la mayoría. Los ideales sobre los que su Nación fue fundada han sido

olvidados. Hoy, nuevamente, les pido sus oraciones por los no creyentes. Recen pidiendo que su influencia en el corazón del mundo sea nula.”

Lean Romanos 2:6-8

...que retribuirá a cada uno según sus obras. Él dará la Vida eterna a los que por su constancia en la práctica del bien, buscan la gloria, el honor y la inmortalidad. En cambio, castigará con la ira y la violencia a los rebeldes, a los que no se someten a la verdad y se dejan arrastrar por la injusticia.

25 de Julio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo les digo, ninguna otra generación ha recibido ni recibirá una bendición tan grande como Mi Bendición Patriarcal, la cual se ofrecerá aquí el 4 de agosto. Los presentes en el Campo de los Corazones Unidos recibirán los más grandes beneficios. Quienes no puedan estar aquí Conmigo ese día pero que envíen sus ángeles guardianes, recibirán también algunos beneficios, pero no todos. La porción de Mi gracia será igual a la fe que haya en sus corazones ese día.”

“Yo ofrezco la fuerza de Mi Bendición Patriarcal sobre esta generación que busca resolver cada problema de una forma secular. Dejarme a Mí al margen de las decisiones y soluciones nunca beneficiará a las almas ni al corazón del mundo. El hombre no puede manejar las circunstancias por sí mismo, pues no puede influir en los corazones de los hombres de la forma en que Yo puedo. Aprendan a acudir a Mí y a escuchar Mi parecer. Traigan a otros con ustedes ese día y explíquenles lo que está sucediendo.”

“Tengo grandes deseos de enviar a la Tierra la fuerza de Mi Bendición. Estén deseosos de recibirla. Yo purificaré los corazones en la verdad.”

Lean 2ª Timoteo 2:21

Si alguien se mantiene libre de esos errores será como un recipiente noble y santificado, que presta utilidad a su dueño para toda clase de obras buenas.

25 de Julio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo soy el Eterno Ahora, el Creador del universo, de toda vida, de los cielos, los mares, la tierra y todo lo que hay debajo de la tierra. Quiero describirles con mayor detalle los efectos de Mi Bendición Patriarcal. Las conciencias se iluminarán. Muchas cruces se disiparán, muchas otras se van a aligerar. Aún más serán aceptadas y ofrecidas a Mí y a Mi Hijo por la conversión del corazón del mundo. Donde haya falta de perdón, los resentimientos se solucionarán. Mi Divina Voluntad se reconocerá y se aceptará incluso por los corazones más obstinados.”

“Todo lo que les digo hoy es el tipo de milagro que no es visible a simple vista, pero que es más beneficioso que la mayor de las sanaciones físicas. Estas son sanaciones de corazones.”

26 de Julio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, las muchas personas que vienen aquí llegan con diversos grados de fe, con muchas peticiones y expectativas diferentes. Mi Presencia estará en la propiedad ese día de Mi festividad. Dependiendo de la fe en los corazones es como responderé a cada petición. Mi Voluntad siempre es que ustedes, hijos Míos, se acerquen a Mí. Cada alma que venga ese día tendrá una experiencia única y personal.”

“Este es un momento muy esperado por Mí y por todo el que viaje a este lugar. Mi Corazón paternal quiere lo mejor para cada alma. Lo mejor, por supuesto, es una comprensión segura del llamado a la rectitud. Este Ministerio existe para la salvación de las almas. Esto debería agrandar a todas las figuras de autoridad si desean lo mejor para las almas a su cargo. Que no los confunda el abuso de autoridad que intenta desacreditar Mi Voluntad aquí. Mi propósito en este lugar es unir en la rectitud, no dividir en el error.”

Lean Efesios 5:15-17

Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor.

27 de Julio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En Mi festividad –el 4 de agosto–, pondré Mi Mano sobre los aquí presentes. Lo que cada uno reciba depende de la fe que haya en el corazón.”

“Mi intención es fortalecer el corazón del mundo por mérito de Mi influencia en los corazones ese día. El corazón del mundo se ha desviado de Mi Divina Voluntad. La obediencia a Mis mandamientos ya no es una prioridad y, en la mayoría de los corazones, eso ni siquiera es una consideración. Los corazones no eligen agradarme a Mí, sino a sí mismos. Los falsos dioses, las falsas religiones y la incredulidad en el Cielo, el Infierno y el Purgatorio han engañado a una multitud de personas. La indiferencia por la vida después de la muerte es lo más común.”

“Por lo tanto, Yo vengo para impartir Mi Bendición Patriarcal en un intento por cambiar corazones individuales, sus prioridades y el corazón del mundo. Debo intervenir con la verdad en medio de estos tiempos difíciles.”

Lean 2ª Tesalonicenses 3:1-5

Finalmente, hermanos, rueguen por nosotros, para que la Palabra del Señor se propague rápidamente y sea glorificada como lo es entre ustedes. Rueguen también para que nos veamos libres de los hombres malvados y perversos, ya que no todos tienen fe. Pero el Señor es fiel: él los fortalecerá y los preservará del Maligno. Nosotros tenemos plena confianza en el Señor de que ustedes cumplen y seguirán cumpliendo nuestras disposiciones. Que el Señor los encamine hacia el amor de Dios y les dé la perseverancia de Cristo.

28 de Julio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo soy el Eterno Ahora. Mi dominio está sobre el Cielo y la tierra. Quienes se niegan a aceptarlo no cambian esta verdad. En el Cielo no hay tiempo ni espacio. Ahora, en la tierra, ustedes experimentan los efectos de vivir en el tiempo y espacio. Yo utilizo el elemento del tiempo para traer a la tierra Mi Bendición Patriarcal. Utilizo el elemento del espacio para determinar el lugar donde se dará esta Bendición. No creer en estos hechos no hace que esto cambie. Su incredulidad solamente cambia la fuerza de Mi Bendición sobre ustedes.”

“Empiecen a comprender la realidad de Mi dominio sobre ustedes. Incluso sus pecados están bajo Mi dominio. Reconozcan Mi dominio con un corazón contrito; entonces Mi misericordia los abrazará. Vengan a Mí con un corazón que abrace Mis mandamientos; un corazón que quiera agradarme a Mí. Yo quiero llenar cada corazón con Mi Amor Divino. Purifíquense con estas palabras que hoy les doy.”

Lean Romanos 8:28

Sabemos, además, que Dios dispone todas las cosas para el bien de los que lo aman, de aquellos que él llamó según su designio.

Salmo 28:8-9

El Señor es la fuerza de su pueblo, el baluarte de salvación para su Ungido. Salva a tu pueblo y bendice a tu herencia; apacíentalos y sé su guía para siempre.

29 de Julio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Me complazco con cada uno de ustedes que perseveran en la oración. Ustedes son Mis guerreros de oración, Mis guerreros de paz. Digo guerreros porque existe un combate espiritual en los corazones en contra de la paz. Si ustedes no tienen paz en el corazón, no habrá paz en el mundo a su alrededor.”

“El futuro del mundo depende de la oración. Por esa razón llamo a todos Mis hijos a unirse en oración para oponerse al mal en los corazones. Créanme, el mal está sólidamente unido en contra del bien de este Ministerio. Por lo tanto, corresponde a los guerreros de oración unirse y rezar en contra de todos los ataques enemigos. Aprendan a reconocer el mal, pues este llega revestido de bondad. Sus esfuerzos en la oración los ayudan a elegir el bien al reconocer el mal. Con mucha frecuencia, Satanás coloca su propia agenda en los que, de lo contrario, serían buenos corazones. Si ustedes no reconocen al enemigo, no pueden combatirlo.”

“Recen pidiendo sabiduría en estos tiempos difíciles. El discernimiento acertado los ayudará a elegir el bien sobre el mal.”

Lean Filipenses 2:1-2

Si la exhortación en nombre de Cristo tiene algún valor, si algo vale el consuelo que brota del amor o la comunión en el Espíritu, o la ternura y la compasión, les ruego que hagan perfecta mi alegría, permaneciendo bien unidos. Tengan un mismo amor, un mismo corazón, un mismo pensamiento.

30 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, en estos tiempos y en esta hora de confusión que pesa sobre el mundo, los exhorto a rezar pidiendo poder reconocer los impulsos del Espíritu Santo en el corazón. Él es el Espíritu de la Verdad. Él no impone Su autoridad ni abusa de ella. De una manera delicada pero persuasiva, Él inspira a las almas para que reconozcan la verdad sobre toda falsedad.”

“Mi Bendición Patriarcal estará sobre todos los aquí presentes en Mi festividad no oficial. Yo no necesito aprobaciones terrenales para hacerlo. Todos los ángeles que las personas envíen aquí ese día recibirán una porción de Mi Bendición que llevarán de regreso a la persona que se les ha dado a cuidar en el mundo. Les pido que comprendan que Mi autoridad sustituye cualquier poder en la tierra. Mi autoridad es ecuménica y ningún poder terrenal la limita. Mi aprobación es lo que cuenta.”

“Quienes se oponen a Mí en este esfuerzo de oración, también se oponen a las gracias que Yo intento conceder a un mundo indigno de ellas. No se dejen influenciar por los que no creen en Mis esfuerzos aquí. Agrádenme creyendo.”

Lean Hechos 5:29

Pedro, junto con los Apóstoles, respondió: ‘Hay que obedecer a Dios antes que a los hombres’.

1ª Pedro 5:2-4

Apacienten el Rebaño de Dios, que les ha sido confiado; velen por él, no forzada, sino espontáneamente, como lo quiere Dios; no por un interés mezquino, sino con abnegación; no pretendiendo dominar a los que les han sido encomendados, sino siendo de corazón ejemplo para el Rebaño. Y cuando llegue el Jefe de los pastores, recibirán la corona imperecedera de gloria.

30 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo soy el Señor, su Dios. Yo tengo el poder de crear y de destruir. Estoy creando el momento especial en el que impartiré a la tierra Mi Bendición Patriarcal. No se opongan a Mí por su falta de fe.”

31 de Julio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, vacíen sus corazones de toda preocupación en anticipación a Mi próxima Bendición Patriarcal. Dejen que Yo llene sus corazones con Mi presencia, con Mi Amor Divino. No vengan con un corazón incrédulo ni con un corazón que busque prueba de la realidad de todo lo que sucede en este lugar."

"Lo que hay entre cada corazón que viene y Yo es privado y especial. Mientras más se abandonen a Mí, mayor su experiencia aquí ese día. Cómo deseo que cada corazón esté presente esa fecha. Sería un paso enorme para la paz del mundo."

"Algunos de los que vienen aquí buscan destruir la fe de los que sí creen en la verdad de este Ministerio. Ellos no recibirán Mi Bendición. Algunos de los asistentes ni siquiera creen en Mí. Yo estoy protegiendo a los que vienen con fe y esperanza en sus corazones. La razón de Mi Bendición es acercar más a los corazones a la santidad personal por medio de la verdad."

Lean 1ª Juan 3:19-24

En esto conoceremos que somos de la verdad, y estaremos tranquilos delante de Dios aunque nuestra conciencia nos reproche algo, porque Dios es más grande que nuestra conciencia y conoce todas las cosas. Queridos míos, si nuestro corazón no nos hace ningún reproche, podemos acercarnos a Dios con plena confianza, y él nos concederá todo cuanto le pidamos, porque cumplimos sus mandamientos y hacemos lo que le agrada. Su mandamiento es este: que creamos en el nombre de su Hijo Jesucristo, y nos amemos los unos a los otros como él nos ordenó. El que cumple sus mandamientos permanece en Dios, y Dios permanece en él; y sabemos que él permanece en nosotros, por el Espíritu que nos ha dado.